

# Freundeskreis Europäische Partnerschaften Liederbach e.V.

Geschäftsstelle: In den Eichen 48, 65835 Liederbach am Taunus  
Tel: +49 - 69 - 30 93 53, [www.FEP-Liederbach.de](http://www.FEP-Liederbach.de)



16. – 27. März 2011:

13 Schüler und Schülerinnen zu Besuch in Villebon-sur-Yvette

Vom 16. bis zum 27.03. 2011 fand dieses Jahr bereits die sechste Begegnung von SchülerInnen des Privatgymnasiums Dr. Richter in Kelkheim mit unserer Partnerschule, der Ecole de l'Île de France in Villebon statt.

Das Austauschprogramm besteht bereits seit 2006 und wird jedes Jahr abgehalten. Es beinhaltet ein abwechslungsreiches Besuchsprogramm, bei dem die Jugendlichen im Alter von 13 bis 15 Jahren die Schule und den Unterricht in Frankreich kennen lernen sowie tiefere Einblicke in die Kultur und Sprache bekommen sollen, etwa durch einen Abend mit den Partnern in einem echten französischen Lokal, aber auch durch einen gemeinsamen Tagesausflug, der uns dieses Jahr nach Chartres führte, wo Besichtigungen der Kathedrale, des Glasmalerei-Zentrums und der Altstadt auf dem Programm standen.

Weitere Besichtigungen fanden in Paris statt, im Zentrum standen der Eiffelturm, Montmartre mit den Künstlern auf der Place du Tertre und Sacré Coeur sowie das Musée d'Orsay und das Museum für Angewandte Kunst, in dem wir einen Workshop zum Thema „Jugendstil und Art Déco“ durchführten, der allen Beteiligten viel Spaß machte.

Außerdem gab es einen Empfang beim Bürgermeister von Villebon, der Partnerstadt von Liederbach. Am allerwichtigsten bei einem Austausch ist jedoch der Kontakt zum Austauschpartner und seiner Familie, den wir mit großer Freude vom 11. bis zum 22. Mai beim Gegenbesuch in Kelkheim fortsetzen möchten.

Bei diesem Besuch sollen die französischen Gäste neben Frankfurt mit seiner Apfelwein-Gastronomie auch Liederbach mit der Feuerwache und einem Rathausempfang erleben und ferner den Rheingau und Wiesbaden mit dem Mitmach-Museum Schloss Freudenberg kennen lernen, um nur einige Programmpunkte zu nennen.

*Andreas Koritke, Französischlehrer am Privatgymnasium Dr. Richter in Kelkheim*